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REQUERIMENTO Número _________/ x ( ___ª)

PERGUNTA Número _________/ x ( ___ª)

Assunto: Situação na Yasaki Saltano 

Destinatário: Ministério da Economia e Inovação

Exm.º Sr. Presidente da Assembleia da República

A Yasaki Saltano empregava em 1997 quase oito mil trabalhadores. Entre 2001 a 2006 diminuiu 
o número de trabalhadores de 5261 para 2231, prosseguindo depois a diminuição sistemática 
dos postos de trabalho. 

Hoje a Yazaki Saltano tem em Portugal cerca de 1600 trabalhadores. Prefigura-se que, a médio 
prazo, o que estará a ser definido é reduzir a empresa em Portugal à unidade de Ovar (que 
produz cabos, conectores, injecção, fibra óptica e protótipos), com apenas 2 a 3 centenas de 
trabalhadores. Este plano é, segundo a administração da empresa, do conhecimento do 
Governo.

É aliás uma situação em consonância com todo o sector das cablagens, que caminha, com a 
complacência de sucessivos governos e também do actual, para o fim.

Lembre-se que a Yasaki Saltano recebeu, considerando só os apoios europeus, mais de 5 
milhões de euros, sobretudo a partir de 2000, enquanto ao mesmo tempo procedeu à drástica 
diminuição do número de trabalhadores.

Neste momento, a Administração informou os sindicatos que tenciona despedir mais de 300
trabalhadores do sector das cablagens. Alega o fim do modelo Avensys e deslocalização para o 
leste europeu do modelo Jaguar. Em simultâneo está a pressionar trabalhadores efectivos 
afectos a outros modelos para rescindir por mútuo acordo. Segundo a informação dada pela 
administração da empresa aos trabalhadores, o Governo é conhecedor deste plano há
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anos. 

Assim, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, venho requerer 
através de V. Exa., ao Ministro da Economia e Inovação, resposta às seguintes 
perguntas:

- Há quanto tempo conhece o Governo a intenção de despedimento destes trabalhadores 
pela Yasaki Saltano?

- Que medidas tomou para os evitar?

- Como avalia o Governo o facto de a empresa ter recebido milhões de euros de fundos 
públicos enquanto eliminava postos de trabalho?
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